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POK 2021 

 

Die POK 2021 wurde coronabedingt in eine Telefonhotline umgewandelt. Der Vorstand Ziervögel 

Schweiz bedankt sich herzlich bei den Anrufern! Es hat uns gefreut die Fragen zu beantworten und 

wir hoffen, etwas zur Klärung beigetragen zu haben. 

 

Wie angekündigt, wurden die Fragen zusammengetragen und durch den Vorstand beantwortet. Die 

Antworten sind in roter Farbe dargestellt. 

 

Der Vorstand Ziervögel Schweiz ist sich bewusst, dass nie alle Fragen beantwortet werden können. 

Wir freuen uns, wenn uns auch weiterhin Fragen erreichen und somit ein reger Austausch entsteht. 

 

 

Grüter Felix (SZV Sursee) 

Ausstellungsreglement 

- Punkt 1.4: Können auch zwei Männchen ausgestellt werden? 

o Es können Paare, zwei Weibchen oder zwei Männchen ausgestellt werden. Diese 

müssen Artgleich sein. 

- Punkt 3.2: Umteilen innerhalb der Kategorie. Es sollte möglich sein, dass Vögel innerhalb der 

Art umgeteilt werden können. Bespiel 2 blaue mit 2 grünen Wellensittichen tauschen. 

o Die Ungewissheit des Ablaufes ist zu gross. Aus diesem Grund wurde dieser Punkt 

aufgenommen. Es darf erwartet werden, dass ein Züchter korrekt anmelden kann. 

Weiter ist davon auszugehen, dass bei Kollektionsausstellungen grundsätzlich 

weniger Umteilungswünsche entstehen als bei einer Einzelmeisterschaft. Es ist 

jedoch denkbar, dass Umteilungen möglich sind. 

- Fachinformation: Müssen auch bei Schauvolieren die drei Seiten und oben abgedeckt 

werden? 

o Aus Sicht Ziervögel Schweiz ist dies bei Schauvolieren nicht notwendig. Den Tieren 

steht bei diesen Gehegen eine grosszügige Rückzugsmöglichkeit zur Verfügung. Es ist 

aber zwingend notwendig, dass die Organisatoren die vorgesehenen Konzepte mit 

den entsprechenden kantonalen Behörden besprechen. 

 

Panscerra Paolo (Bellinzona e Valli) 

Ausstellungsreglement: 

- Ebenfalls Punkt 1.4 

- Datum SWISSBird 

o Voraussichtlich findet die SWISSBird Mitte Dezember statt. 

o Der Standort ist noch nicht festgelegt 

- Dankt dem Vorstand für die geleistete Arbeit 

 

Pierre-Alain Leutwiler (La Volière du Vallon Courtelary / Cormoret) 

Ausstellungsreglement: 

- Ebenfalls Punk 1.4 

- Beschränkung der Tiere. Es sollte direkt pro Kategorie eine Maximallimite gesetzt werden. 
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o Der Vorstand empfiehlt, in diesem Jahr die bestehende Methode zu versuchen. So 

werden nicht kategorisch Züchter vergrämt und das OK hat die Möglichkeit eine 

Beschränkung anzuwenden, wenn dies notwendig sein sollte. 

 

Hugues Guerrin 

Fachinformation 

- Verschiedene klärende Fragen in Bezug zu der Fachinformation. 

 

Graber Hans (Astrild Thun) 

- Standgeld: Warum ist die erste Kollektion nur halb so teuer 

o Im Zuge der Beitragserhöhung wurde beschrieben, dass der erste Vogel gratis ist. Da 

jetzt Kollektionen geben soll, wird daher der Preis der ersten Kollektion halbiert. 

- Ist es denkbar dass der Züchter eigene Käfige mitbringt? 

o Eher nein. Damit keine Ungleichheiten entstehen ist dies nicht empfehlenswert. 

Weiter sind die Käfige in einer eher unhandlichen Grösse. 

- Bewertungssystem anpassen. Statt Punkt nur Rangieren? 

o Das ist eine Philosophiefrage. Aus unserer Sicht wird es mit grossen Käfigen schwierig 

ein Schiebesystem umzusetzen. Weiter ist das Punktesystem fest in unseren Köpfen 

verankert. 

 

Schumacher Roger (Lützelflüh) 

- Ebenfalls Punkt 1.4 

- Dankt für die geleistete Arbeit! 

- Preise für Sieger (es sollten alle Händler oder Landi berücksichtigt werden) 

o Wünschenswert wäre, dass die Standbetreiber an der Ausstellung berücksichtigt 

werden können. Ein Landigutschein würde der Vorstand nicht vorsehen. Wir wollen 

das Hobby unterstützen. 

 

 

 

 

Busswil, 10.04.2021 


